

## CABRERIZOS



Ángel Campos, Mario Torres, José Ángel García, Salvador Cruz, María del Carmen García, Teresa García, Lourdes Villoria, Alicia Sánchez, Javier Iglesias, José Manuel Jiménez, Jesús Quintero y Ana María Alfaraz. | ENE

# La candidata del PP, Lourdes Villoria, seguirá trabajando para mantener la estabilidad municipal

Presenta un equipo de personas "con experiencia, dedicación y seguridad" para sacar adelante proyectos para mejorar el bienestar

EÑE | CABRERIZOS

La actual alcaldesa de Cabrerizos, Lourdes Villoria, y candidata del Partido Popular a la Alcaldía y número tres a las Cortes regionales, presentó ayer la candidatura con la que concurrirá a las elecciones del próximo día 24, arropada por el presidente y secretario provinciales del partido, Javier Iglesias y Salvador Cruz.

Una candidatura "parcialmente renovada, que une experiencia con nuevas ilusiones", aseguró Javier Iglesias, que insistió en que Villoria "supone la experiencia y la seguridad de contar con la mejor alcaldesa y la mejor persona para llevar los

designios del municipio de Cabrerizos para los próximos años. Ha demostrado coraje, ímpetu, ilusión y sobre todo mucho trabajo y empeño por el municipio y por solucionar problemas tan importantes como el agua y la atención a las urbanizaciones".

Uno de los principales logros del equipo de Gobierno popular ha sido solucionar la impulsión del agua

Por su parte, la alcaldesa y candidata agradeció el trabajo realizado por los que continúan y por los nuevos miembros que se incorporan, "con los que con trabajo, ilusión, esfuerzo y dedicación vamos a seguir trabajando para gobernar y seguir teniendo Cabrerizos con la estabilidad que hemos llevado a cabo en estos ocho años".

Un equipo de personas "trabajadoras" que sacarán adelante importantes proyectos para mejorar el bienestar y la calidad de vida de la que disfrutan los vecinos, como las actuaciones de unión y mejora de la movilidad con Salamanca.

## CASTELLANOS DE MORISCOS



Idefonso Curto, Agustín Sánchez, Josefa García y Ángel Molina. | ENE

# La mejora de los servicios a los ciudadanos, compromiso del PP para los próximos años

EÑE | CASTELLANOS

La mejora continua de los servicios a los ciudadanos en un municipio joven, que sigue creciendo, es el compromiso del Partido Popular en Castellanos de Moriscos. Así lo resaltaron ayer los responsables de la formación que concurrirán a las próximas municipales. "Una agrupación joven pero con experiencia que sabrá gestionar el Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos", tal y como aseguró la cabeza de lista del PP salmantino a las Cortes,

Josefa García Cirac, durante una visita al municipio. Cirac se reunió con Ángel Molina, candidato a la Alcaldía, y su equipo en un encuentro de trabajo en la que reiteró el compromiso del presidente regional Juan Vicente Herrera con el municipio y la provincia. Como ejemplo, puso los datos del paro que han sido positivos para la provincia. "Se ha hecho un buen trabajo, se está creando empleo y se han mejorado los servicios básicos que son un ejemplo de calidad", aseguró.

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA

### El Consistorio convoca un concurso de dibujo infantil para el cartel de fiestas

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha abierto el plazo para participar en el Concurso Infantil de Dibujo que servirá para elegir el cartel anunciador de las Fiestas del Señor de este año. En este concurso pueden participar los niños de entre 6 y 12 años de edad que presenten dibujos originales e inéditos sobre "Carbajosa en Fiestas". Las obras, que deberán presentarse en tamaño DIN A4 en cualquier técnica (acuarela, cera, lápiz, etc.) pueden entregarse en la Casa de Cultura del Ayuntamiento de Carbajosa hasta el próximo día 13 de mayo. El jurado, que estará formado por niños del Consejo y del Club de Animación del programa municipal Ciudad de los Niños. | ENE

## ALDEATEJADA



### Presentación del programa del Día de la Bici

El próximo sábado Aldeatejada celebrará el Día de la Bici, que incluye un paseo abierto a todas las edades, yincana, una comida popular y, ya por la tarde, la competición de la Copa Escuela de Ciclismo. | ENE

## SANTA MARTA DE TORMES



### Exposición fotográfica sobre la mujer en Benin

La Escuela Municipal de Hostelería acoge hasta el día 12 una exposición fotográfica sobre la mujer africana en Benin. La vicecónsul de Benin, Sara de Andrés, inauguró la muestra que recoge cerca de medio centenar de imágenes. | ENE